



*Confederazione Mondiale Exallieve ed Exallievi delle Figlie di Maria Ausiliatrice*  
*Via Gregorio VII, 133 int.4/sc.B 00165 Roma*  
*Tel.06/63.56.92 Fax 06/39.37.51.31 C.F. 97070250580 www.exalliefma.org*

Rome, 19.03.2017

Très chers, chères,

Pour vous écrire en la fête de Saint Joseph, jour anniversaire – 109 ans- de la naissance de l'Association des Ancien/nes élèves, je m'appuie sur les paroles de Mère Yvonne Reungoat, Supérieure générale de l'Institut des FMA prononcées cette année lors de la Consulte Confédérale :

« Je vous encourage à porter une attention privilégiée à la Famille ; cela fait partie de votre charisme spécifique et rentre donc dans votre ADN et je vous demande un **engagement sérieux et approfondi** à côté des familles aussi bien celles des associé(e)s que celles des autres. Il est important que chaque Fédération, chaque Union, prenne des initiatives et soit présente pour répondre aux besoins réels des familles environnantes, tant de celles qui sont sereines et ouvertes, que celles qui sont en difficulté et qui ont besoin de soutien et d'encouragements, de celles qui sont éprouvées ... sans oublier les nôtres! La famille reste la fondation de la société, le lieu privilégié de la construction de l'humanité. Nous sommes aussi appelé(e)s à entrer dans un état de discernement et d'approfondissement pour accompagner les personnes et les familles qui le Seigneur met sur notre chemin».

Cet engagement aussi important et nécessaire actuellement, nous le trouvons dans les buts prévus dans le premier Règlement de l'Association, comme action prioritaire des Anciennes Elèves: « Assister moralement les compagnes qui se marient, dans la tâche difficile de créer une nouvelle famille».

Et c'est un des engagements pris par le Conseil Confédéral dans sa programmation du sextennat : « Chercher des voies pour s'insérer au sein des Communautés éducatives avec lesquelles il est nécessaire de penser, de prier, d'agir et d'évaluer ensemble la mission en faveur des jeunes et des familles de notre secteur».

Indications claires et profondes qui nous appellent à travailler avec le sens d'appartenance et de joie pour la construction de notre société.

Ce nouvel anniversaire nous aide à croître dans l'identité et nous pousse à assumer l'engagement que l'Église et la Famille Salésienne nous demandent aujourd'hui.

Que Saint Joseph, la Madone et nos saints intercèdent pour vous et pour vos familles.

Priez pour moi, et je vous assure que je vous porte, avec tant d'affection, dans mes prières.

Sr. Gabriela Patiño O.  
Déléguée Confédérale des Ancien/nes Elèves des FMA